

68. IRAS in Karlsruhe mit CSC-Sonderschau

Am Sonntag, den 11. November fand in Karlsruhe die Internationale Rassehundenausstellung statt. Karlsruhe ersetzte in diesem Jahr zum ersten Mal die Ausstellung in Stuttgart und so waren natürlich alle sehr gespannt, wie die Ausstellung besucht werden würde. Die Messehallen sind sehr gut zu erreichen und es standen genügend Parkplätze direkt um das Gelände zur Verfügung. Die Meldezahlen hatten mit 5671 Hunden und 240 Rassen alle Erwartungen übertroffen, die beiden hellen und freundlichen Hallen waren dementsprechend voll. Sehr positiv war, dass alle Ringe großzügig bemessen sowie komplett mit Teppich ausgelegt waren, aber es fehlten die Ringeingänge. Erschwerend für Mensch und Hund kam hinzu, dass die Halle 2 komplett mit Ringen bestückt war und die Aussteller in 2-er Reihen rund um den Ring und dadurch bei den großen Rassen im Gang saßen. Dazu kamen noch die zahlreichen Besucher, so dass zeitweilig fast kein Durchkommen möglich war. Bleibt zu hoffen, dass man die Ausstellung im nächsten Jahr um eine Halle erweitert. Trotz der Enge war die Atmosphäre sehr freundlich und es ergaben sich viele Gespräche rund um die Rasse Slovensky Cuvac.

Die sechs gemeldeten SC wurden von Frau Assenmacher-Feyel gerichtet.

Ergebnisse

Klasse	Hundenname	Formwertnote
--------	------------	--------------

Rüden:

Zwischen	Dar Tatranska perla	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CSC-CAC, CACIB, BOB , Sieger Baden-Württemberg
	Kendro von der Stockacher Halde	SG2
	Aslan zu Skalicke hrncirny	SG3

Hündinnen:

Zwischen	Lia von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, Res. CACIB, CSC-CAC
	Arisa z Petroupima	V2, Res. Anw. Dt. Ch. VDH, Res. CSC-CAC
Offene	Kimba von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CACIB CSC-CAC, Siegerin Baden- Württemberg



Susanne Rafalski, Ausstellungsobfrau